				Today,	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
					aoendahidalouense		25/07/2024	LEGISLATIVO
					diario digital		20,01,2021	LEGISLATIVO

Llama Rebeca Aladro a consolidar un sistema judicial más transparente



Pachuca, Hgo.-La Magistrada Presidenta del Poder Judicial del Estado de Hidalgo, Rebeca Aladro Echeverría, participó en los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial, celebrados en el estado de Puebla, bajo el tema «Tribunales de Justicia Local", foro en el que hizo un llamado a la consolidación de un sistema judicial más transparente y respaldado por las personas justiciables.

Rebeca Aladro Echeverría, presentó el posicionamiento sobre los tribunales de disciplina previstos en la reforma, los cuales consideró ayudarán al fortalecimiento de la democracia y justicia en poderes judiciales sólidos y confiables, siempre y cuando gocen de independencia y profesionalización para no poner en riesgo los derechos de la ciudadanía.

Acompañada por magistrados y presidentes de tribunales locales que integran la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), así como por el titular de la misma, Rafael Guerra Álvarez, la Magistrada Rebeca Aladro abordó la relevancia de la implementación de tribunales de disciplina especializados como parte de la reforma y destacó la importancia de colocar a las y los justiciables y la protección de los derechos humanos en el centro de la reforma al Poder Judicial.